
REQUERIMENTO
N º 333 / 2006

 “Solicita informações  ao  Executivo”

Senhor Presidente,

Considerando que é do conhecimento deste vereador, que os ônibus da empresa ECOBUS, que  
realizam o transporte escolar em nosso município, vem ao longo do tempo conduzindo passageiros, no  
caso referido estudantes, colocando em risco a segurança de seus passageiros,  tendo em vista que é  
freqüente observarmos crianças se debruçando nas janelas dos ônibus, que trafegam na linha escolar,  
aja  visto  que,  tal  fato  tem sido  motivo  de  reclamações  constantes  a  este  edil,  de  cidadãos  que  se  
preocupam com a segurança de tais crianças que fazem uso do transporte escolar.

Considerando que o Código de Transito Brasileiro, trás em seu Artigo 136, o que segue;

Da condução de Escolares:
Os veículos especialmente destinados á condução coletiva de escolares somente poderão circular  

nas vias com autorização emitida pelo órgão ou entidade executivos de transito dos estados e Distrito  
Federal, exigindo-se para tanto:

I- Registro como veiculo de Passageiros;
II- Inspeção semestral para verificação dos equipamentos obrigatórios e de segurança;
III- Pintura de faixa horizontal na cor amarela, com quarenta centímetros de largura, a meia  

altura,  em toda extensão das partes laterais e traseiras da carroceria,  com o dístico  
ESCOLAR,  em preto,  sendo  que,  em caso  de  veiculo  de  carroceria  pintada  na  cor  
amarela, as cores aqui indicadas devem ser invertidas;

IV- Equipamento registrador instantâneo inalterável de velocidade e tempo;
V- Lanternas de luz branca, fosca ou amarelas dispostas na extremidade da parte superior  

dianteira  e  lanternas  de  luz  vermelha  dispostas  na  extremidade  superior  da  parte  
traseira;

VI- Cinto de segurança em numero  igual a lotação;
VII- Outros requisitos e equipamentos obrigatórios estabelecidos pelo CONTRAN.  

Considerando que é trabalho deste edil, preservar o bem estar de todos e quaisquer munícipes  
sebastianenses, e informar de maneira clara e objetiva todas e quaisquer duvidam;



È que:

O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor REQUER, que seja oficiado ao Exmo.  
Senhor Prefeito Municipal, solicitando digne-se Sua Excelência informar o que segue:

a)Por quais motivos à empresa de Ônibus ECOBUS, Não possui em seus veículos escolares cintos de  
segurança individual  para cada passageiro, cumprindo assim determinação do CONTRAN?

b)Por quais motivos à empresa ECOBUS, não tem sua frota de ônibus escolares, padronizadas de  
acordo com as normas estabelecidas pelo CONTRAN?

C)Nos veículos escolares, durante a condução de estudantes,existe a presença de um monitor para  
auxiliar as crianças, durante o embarque, desembarque e acomodação no veiculo ?        

   

Plenário da Câmara Municipal  de São Sebastião,  Sala Vereador Zino  Militão dos Santos,28  de  
Junho de 2006.

 
Marcelo dos Santos Mattos

“VEREADOR”
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